

## **Jugendriege 1 / Mädchenriege 1 2022**

### **Januar - Juni**

Im Januar starteten wir wieder mit einer Rasselbande an Kindern. Wie immer waren sie voll motiviert und voller Freude. Ihr Lieblingsspiel "Dodgeball" durfte natürlich nicht zu kurz kommen. Sie hatten aber auch Freude an den Affenschwänzen und am Ringturnen.

Ein besonderes Highlight war natürlich am Samstag, 7. Mai 2022; da durften wir endlich wieder den Kidsday durchführen und die Kinder waren gespannt wo es hinging. Ein Car holte uns ab und wir fuhren ins Sensorium in Walkringen.

Wir, Svenja und Cellina, haben per GV 2022 den Rücktritt der Leitertätigkeiten bekannt gegeben per Sommer 2022. Daher haben wir dann in der letzten Turnstunde vor den Sommerferien den Kindern zum Abschied eine Trinkflasche übergeben und sie in die Sommerferien verabschiedet.

Cellina & Svenja

### **August – Dezember**

Nach den Sommerferien ging es mit 10 Kindern los. Da noch nicht geklärt war, wer die Leitung für diese Gruppe übernimmt, sprang Lea Thomet ein. Ab der dritten Woche erklärten wir uns kurzfristig bereit, die Turnstunden zu übernehmen.

Als Jugileiter-Neulinge mussten wir zuerst mit der neuen Aufgabe am Mittwochabend zurechtfinden. So klappte auch nicht jedes geplante Spiel auf Anhieb, mir viel Geduld der Kinder sind sie in diese Aufgabe hineingewachsen.

Nach den Sportferien verliessen zwei Knaben die Gruppe so, dass von nun an acht Kinder jeden Mittwoch zusammen Sport treiben und Spiele spielen. Kurze Zeit später kamen zwei Mädchen dazu und so waren wir wieder zehn Kinder.

Die Turnstunden bestanden meist aus einem fixen, geplanten Teil und einem, bei welchem die Kinder mitbestimmen konnten was gespielt wurde. Fangis stand dabei in allen Variationen jeweils hoch im Kurs. Ein Highlite waren sicherlich auch immer die Parcours bei welchen die alle möglichen Geräte in der Halle standen.

Zur Samichlaus-Turnstunde gab es am Schluss für alle Kinder ein Klaussäcklein voll mit Nüssen, Schokolade und einer Clementine. Somit ist auch der Endspurt des Jahres eingeläutet.

Wir bedanken uns bei dem Vertrauen der Eltern welches Sie dem Jugend- und Sportverein entgegenbringen und freuen uns auf weitere Stunden voller Schweiß und Kinderlachen.

Sportliche Grüsse

Sebastian & Stefanie